
夏休み中の研修会へのご参加ありがとうございました。非常に暑い中の実施でしたが、
どの先生も熱心に講義を受ける姿がとても印象に残りました。
また、たくさんのご意見ありがとうございます。ICT活用の考え方や実際を知ることで、

個人的には「もっと色々やってみよう！」という意識が強まりました。授業の中で日常的
かつ一層ICTを活用していきたいと思っています。今回のご意見を受けて、冬季ではでき
るだけ先生方のニーズに応えられるように分掌で調整していきます。
以下、アンケートの回答になります。
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【夏季校内教職員研修会に関わって、質問・意見・感想など①】

・実践しやすい事例が良かった

・ドロップタップの使い方を勉強中なので、実際の授業の場でも使えるようにします。

・勉強になりました

・すぐに使える活用例を知ることができて良かったです。ドロップタップは2学期にやってみたいと
思いました。

・体験もあり、今後に向けて参考となった。

・すぐに実践に活かせる内容で、とても参考になりました。

・他校の実践例や学習支援アプリ等をお話いただいたので勉強になりました。

・とても勉強になりました。

・アプリの紹介など、すぐに使えるものを使って行きたいと思います。

・具体的な操作について学ぶことができ参考になりました。

・いろいろなアプリを使ってみようと思いました。

・知らない機能を知ることができてよかったです。

・ICT教材の幅が広がり、とても勉強になりました。

・実際にアプリを紹介していただけて勉強になりました。

・ルールをつくって、まずは触る、使うようにしようと思いました。

・アプリの活用法や授業実践での活用方法を知ることができ、とても参考になりました

・とても興味深く、今後の指導に参考となる研修でした。

・新しい学びがありました！

・すぐ実践したいと思えるようなお話を聞くことができ参考になりました。

・普段の授業で使えそうな機能の紹介があり良かったです。

・様々な実践を知ることができてよかったです。「失敗することも経験」を頭に入れつつ今日学ん
だことを実践したいと思います。



～研究だより第３号～
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【夏季校内教職員研修会に関わって、質問・意見・感想など②】

・タブレット端末の活用の実際について学ぶことができました。

・室蘭養護学校の事例やタブレットの機能について具体的に知ることが参考になりました。

・具体的なICTの活用事例を示してくださったのもあり、とても楽しく学ぶことができました。

・ICTの活用にあたって、端末機能やアプリについて知ることができました。新学期からつかい
たいです。

・基本的な考えや他校の実践、便利なアプリをたくさん紹介いただきためになりました。

・ICTの実践内容や、アプリの活用方法を知ることができてよかった。ドロップタップのアプリ
を初めて知り、児童とのコミュニケーションをとる際に、用いてみたいと思いました。ありがと
うございました。

・他校の実践やすぐに使えそうなアプリなどを教えていただけて良かったです。

・先生たちの知りたいことが分かって有意義な研修でした。ありがとうございます。

・とても実践的かつ楽しくIctを学ぶことができました。早速二学期に活用していきたいと思い
ます。特にdroptouchは即戦力になりそうです。

・とても楽しみながら受けることが出来ました。教え方の手順や教師の理解力などによって子供
を主体としたICT教育が難しいとても思っていましたが、楽しみながら取り組めるものを探して
いきたいと思います。

・ICT機器の活用例を知ることができ、とても勉強になった。また、多くの事例の紹介や、iPad
を触りながら使用方法を聞くことができ、今後に活かすことのできる内容を多く知ることができ
た。今回学んだことをふまえ、紹介していただいたさまざまな実践を知ることのできるホーム
ページからも学びながら、ICT活用をより効果的に行っていきたい。

・本日はありがとうございました。研修部の皆さま準備ありがとうございます。

・大変勉強になりました。特に学習ソフトの紹介は参考になりました。

・低学年はタブレットを教具と認識するのが難しいので、扱い方や活用について、さらに勉強し
たいと思います。

・新しいアプリや実践について知ることができ、早速２学期から活用したいと思います。



【冬季の研修会（1/11）に向けて要望（ICT以外でも）】

・実践的な内容のもの

・ICT活用の失敗事例を聞いてみたいです。

・特にありません

・二学期に使用したアプリ等の紹介を校内で交流できたら、実践的な研修になるかとおもいます。

・ICTやそれ以外の学習など授業実践例をたくさん聞きたいです。

・先生方の活用例などを聞けるといいです。

・それぞれの専門性を高めるため3つ位のテーマから選べると良いです

・ざっくりですが…言語聴覚士による言葉に関する発達の研修

・普段の授業で使える機能の紹介

・今回のような実践事例やアプリの紹介などを知りたいと思いました。

・準備等お疲れ様でした。

・本校の実践発表をもとに、地域の先生方と学びを深める研修会を今年度もよろしくお願いします。

・実際に色々なアプリを使いながら教員同士でワークできる時間がたくさん取れると嬉しいです。

・自校の実践に関連する研修など

・引き続きIctの実践的アプリの紹介や、教材研究の工夫など、すぐに利用できるテクニックをもっと知
りたいです。

・実践紹介。動画編集など

・「個別最適な学び」の「指導の個別化」と「学習の個性化」の例を学んでみたいです。特に「学習の個
性化」が難しいと感じているため、もし可能であれば日々の授業にその要素をどう取り入れていけばよい
かアドバイスをいただける場があると嬉しいです。

研修会の動画記録は以下に保存してあります。まだご覧になられてない方は今年度中にどうぞ！
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